

Manifestation des enseignants du Cégep de Sherbrooke

SHERBROOKE — Les enseignants du Cégep de Sherbrooke manifesteront, aujourd'hui au cégep, dans le cadre de l'Opération 21. Des manifestations de visibilité sont organisées dans l'ensemble du Québec par les syndicats affiliés à la Fédération nationale des enseignantes et des enseignants du Québec (FNEEQ).

Les enseignants du Cégep de Sherbrooke ont voté en faveur de moyen de pression en septembre dernier et mettent de l'avant

des mesures du plan d'action « Opération dérangement 21 », provenant de la FNEEQ. Ils craignent, à l'instar de leurs collègues de la province, une baisse de salaire en raison d'un exercice de révision salariale mené par le Conseil du trésor du Québec. Les membres du Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke (SPECS) manifesteront tôt en matinée, juste avant le début des cours.

— Isabelle Pion

La Tribune, 21 novembre